



# 生活だより

木田幼稚園  
令和4年1月号

明けましておめでとうございます。

楽しかった冬休み、クリスマスにお正月・・・ご家族の皆様でゆっくり過ごせましたでしょうか？

幼稚園にはお子さん達の元気な笑顔や声に戻り、3学期が始まりました。久しぶりに登園したお子さん達は「サンタさんに人形をもらったよ」「お餅を食べたよ!」「家族みんなでゲームをしたよ」と冬休みの思い出話を沢山聞かせてくれました。

3学期は一年の締めくくりとして、各学年、進級・進学に向けて改めて生活習慣や個々の課題を見直し、充実した保育を進めていきます。

## 今月の主な行事

### ・食育実践活動「七草粥」

1月11日(水)に食育実践活動として七草粥を頂きます。七草粥は1月7日にお正月に濃い味のおせち料理を食べて疲れた胃腸を休めるために食べられてきました。七草粥を食べる意味、七草(薺・芹・御形・繁縷・仏の座・菘・蘿蔔)を知り、一年の無病息災を皆で願って七草粥をおいしくいただきます。

### ・壁面製作

教室の壁面が変わりました。年長組は「鶴の恩返し」年中組は「北風と太陽」年少組は「小人の靴屋」きりん組は「プーさんとトラのティガー」を題材にしています。今学期も各クラスお子さん1人ひとりが紙皿や紙袋、毛糸・ビーズ等、様々な素材を使用して壁面製作を行います。教室の雰囲気も一新し、お子さん達は壁面製作を楽しみにしています。どんな壁面に仕上がるのか楽しみです。

### ・鬼のお面製作

来月の日本独自の大切な伝統行事「節分」に向けて、お面製作に取り組みます。各クラスで紙皿、紙袋等を土台にして毛糸など様々な素材を工夫して丁寧に製作します。豆まきを通して、なまけ鬼・意地悪鬼・わがまま鬼・泣き虫鬼など自分の心の中の鬼を追い払うため強くかっこいい鬼のお面を作ります。また、豆まきでは教師が鬼役となり、全クラスで豆を投げます。鬼のお面は次月持ち帰りますので、是非ご家庭でもお楽しみください。

### ・保育見学

今月より、専任講師(体育・英会話)による保育見学会を行います。各専任講師の指導の仕方・お子さんとの関わり・お子さんの様子・一年の成果を間近で見られる機会です。ぜひ、ご覧ください。詳細は後日HPにてお知らせ致します。

・ **今月のうた**

「雪」「雪のこぼろず」「豆まき」の歌を丁寧に歌っていきます。

